

寺井 雄二 議員

150号バイパス整備に伴い 地域が潤う「道の駅」を検討できないか

Q 問 直線道路がかなわなかった場合、150号バイパス整備に伴い、「道の駅」を設け、地域の活性化が図られないか。

A 答 「道の駅」の施設整備は、新たなバイパス整備をする中で、検討を進めることは有意義なことと考える。

双子さん達等への子育て支援は どのようになっているか

Q 問 多胎児を持つ親は、子育てに非常に苦慮されているが、市としてどのように支援をされているか。

A 答 駐車スペースの整備や、双子用カートの配備を検討してもらうよう、商工会議所を經由して各店舗へ働きかけたい。

収入役制を廃止して 副市長を担当制にしたなら

Q 問 多くの課題を解消させるために、副市長を二人制としてまちづくりに対応させたらどうか。

A 答 今後は、都市の規模や行政課題を考慮して、複数副市長制を総体的に検討する。



神長地内のスーパーで利用されている二人乗りカート

高橋 美博 議員

山梨公民館がサンライフ袋井へ 移転されるとのことだが

Q 問 来年4月から移転決定とされているが、これまでどのような協議がなされてきたか。

A 答 15年には、公民館運営委員会から、18年には地域住民の総意としてそれぞれ要望書が出され、山梨公民館、サンライフ袋井など関係者や利用者の代表により協議を行ってきた。

Q 問 移転の理由は。月見の里学遊館のどこに問題があるのか。

A 答 公民館事務所の位置がわかりにくい、会議室やホールの予約が思うようにとれない等問題が生じていた。地域住民総意のもとで公民館活動を一層活発化していくために、単独の公民館の意義は大きいと受け止めている。

Q 問 移転に向けて今後整理すべき課題はなにか。

A 答 勤労青年層と中高年令層を対象とした事業の一体的かつ総合的な展開や、サンライフ袋井において登録されているグループの継続使用など、利用している方のより一層の利便性の充実に努めたい。



労働者福祉センター「サンライフ袋井」